

Pre la stera via per il grande Canada. Vostro cane e morte qui a Roma. (C'est mieux pour vous de vous en retourner à votre grand Canada. Votre chien est mort à Rome.

(La suite au prochain Numéro avec illustration.)

Le public se plaint de la température torride du Théâtre Royal qui est une véritable étuve pendant la canicule particulièrement si la salle est comble. C'est à cette raison qu'il faut peut être attribuer les maigres recettes de la plus belle compagnie d'artistes français qui ait visité le Canada.

Le *Vrai Canard* a un conseil à donner à M. Sparrow le directeur du théâtre.

À la prochaine représentation française qu'il donnera dans son établissement pendant les chaleurs il devra engager M. Tassé de la *Mimère* à faire un speech au commencement de la soirée. Il n'y a personne en Canada comme M. Tassé pour jeter un froid dans l'auditoire, le thermomètre fut-il à 120° Farnheit.

Le *rococoïsme* trône toujours à la *Patrie*. Pilon est enfoncé du coup. Lisez plutôt :

" Au nombre des aspirants admis à la pratique du droit le 12 juillet courant, à Montréal, (dit District) se trouve M. Auguste Stephen (ne pas prononcé S^tTiffin stylo Galipeau) Mackey, L. L. B., de Papineauville, comté d'Outaouais, (ajoutez Province de Québec,) élève du collège de St. Hyacinthe, lequel a suivi les cours de la succursale de l'université Laval (dont l'existence légale est contestée par J. L. Archambault et F. X. Trudol,) à Montréal et fut un des deux seuls admis (crémenteur ! y'en a 1211) sans examen oral, sur les 25 heureux aspirants ! Ce jeune Monsieur est le fils aîné de F. Samuel Mackay, (pas le juge Mackay, mort vieux garçon,) cer, notaire, greffier de la cour de circuit à Papineauville, et ex-prefet du comté d'Outaouais et petit-fils de feu le lieutenant-colonel Stephen Mackay, notaire de St. Eustache. P. Q. et de feu l'honorable Denis Benjamin Papineau, de Papineauville, Commissaire des Terres, dans le ministère Viger-Draper, sous les lords Metcalfe, Cathcart et Elgin, et neveu de l'honorable juge Papineau de Montréal. (On ne dit pas s'il a du sang sauvage.) Il était étudiant sous MM. Prefontaine et Major, le premier M. P. P. pour Chambly.

Le nouvel avocat se propose de pratiquer sa profession à Montréal (on demande deux douzaines de robins,) mais suivra les différents cours du comté d'Outaouais, spécialement le circuit de Papineauville, et la cour suprême de Hongkong, Chine, Célèste Empire, Asie et à l'Est de l'Europe.

Nos félicitations à la famille (Pourquoi pas au siècle qu'il a vu naître ?)



AU CLUB, CARTIER.

M. Chabert présente au Club, le drap eau britannique qui enveloppa le cercueil de Sir George.

Nous reproduisons la lettre suivante à titre de curiosité c'est un chef-d'œuvre de naïveté, de style et d'orthographe.

Sandey Baiy, 9 mais 1881.

Mon cher ame,

En me conformant à l'usage de l'écriro quelque mot et j'ai u tout les contrariété possible et quand j'ai vos quo tu pensaient pas à moi et j'ai monté aux troisiemme pour avoir ton adresses de maison pour te dire quo je pense amos amis et bien pices quo tu pences pas à moi je vas te montrer quo je pance à toi je suis très bieu Dieu. merci et j'ai fait un bon et heureux voyage et je t'assure que sandey bey est triste a présent il y a plus de filles et ni un vilmeu de garçon et je pence que je vas partir cettre été encore parcequ' c'est trot on nuient les filles et les garçons sont tous mariez ensemble il y a rien de nouveaux pour le présent seulement que les demoiselles X X X me parles pu de leur cartes et quo j'ai vos Manda et angélinas il sont très bien et angélinas a reçu son diplaume d'école modolle pour la première classe, et bien mon chère amie aujourd'hui je partage bien sincérement ma douleur ce n'est donc point pour te conseiller de sécher mes larmes que je prends la liberté de t'écrire, c'est au contrairo si la certitude que la douleur qu'on éprouve est généralement partagée pouvait rendre moïn amères les poines du cœur tu goûte peut être un pont de calme mais fait donc trève à ma douleur mais quand on se ressembloit nos deux cœur avaient l'er à se réunir et je croiz qu'à présent quo le tien se retire de l'arrière tu vas peut-être dire quo je suis jaloux mes non tu me connais mais j'ai bien changé mes pas sur ce rapard la encore uno fois j'ai rien de nouveau pour le présent seulement que ma demoiselle Gorgina X... est partit pour consimont pour apprentit couturière et que anna elle a pas reçu sont diplaume mes elle dit quel a selui du mariage je t'assure que les jeunes gens ont bien du

je suis pour la vie ton reconnaissant amie qui ne l'a jamais abandonner et qu'il paries de toi souvent et qu'il te desiraient avec lui seulement une heure il te diraiient bien des choses ton reconnaissant A. C... une reponse si sa te plait aux revoir.

CELLE QUE J'AIME.

Vous ne la connaissez donc pas ?
C'est une belle jeune fille ;
Sous ses cheveux noirs son oeil brille
Ainsi qu'une étoile, il scintille
Et vous attire sur ses pas.

Elle a le visage bien fait,
La taille petite et mignonne,
Son oeil vil et hardi lui donne
Un air mutin : mais elle est bonne,
Douce, un caractère parfait.

Quelquefois, pour l'apercevoir,
Je me place sou sa fenêtre
Et j'éprouve quelque bien-être
A rester, plante comme un être
A cet endroit-là pour la voir.

Souvent, à travers les ri leaux,
Je vois le coin d sa prunelle :
Dans ces moments qu'elle est donc belle
Je voudrais être à côté d'elle,
Car ses petits yeux sont si beaux !

Je l'aime, je l'adore tant
Que, lorsque je la vois sourire,
J'entends en moi l'amour me dire :
Jeune poète, prends ta lyre,
Pour elle improvise un doux chant !

Mais je lui suis indifférent,
A cette brune demoiselle.....
Pourtant, j'ai fait ces vers pour elle,
Car elle est si douce et si belle,
Et je l'aime je l'aime tant !....

C. F.

Leçon de politesse. — Lorsque vous êtes à table dans un hôtel il n'est pas poli de prendre le beurre dans le beurrier avec le couteau dont vous vous servez pour manger. Il y a un couteau spécial sur le beurrier. Si vous ne pouvez vous empêcher de vous servir de votre couteau du moins lèchez le comme il faut avant de l'introduire dans le beurrier. Votre couteau sera propre et votre action dégoutera moins les convives.

La *Patrie* prétend être l'organo du parti libéral. Balaam dans le bon vieux temps avait une espèce d'organe comme ça.

On dit que le shérif de Montréal n'aura pas de difficulté à trouver un bourreau pour la prochaine exécution à Montréal. Un certain monsieur de la rue des Allemands, a fait ses preuves dernièrement en enfermant un chat dans son hangar avec deux chiens pour le faire dévorer. Ce monsieur passe pour l'homme le plus cruel du quartier. Nous donnerons son nom dans notre prochain numéro pour qu'il soit connu du public.

Grande Réduction.

Le succès ayant surpassé nos espérances nous nous faisons un plaisir d'annoncer à nos bonnes pratiques que nous faisons de grandes réductions sur toutes nos marchandises de printemps, car ne pouvant encore avant quelques mois agrandir notre magasin déjà trop petit pour notre Stock, et recevant déjà nos marchandises d'automne, il faut nécessairement faire de la place. Nous avons donc décidé de vendre à n'importe quel prix, ce sera là un moyen, nous l'espérons, de reconnaître vis-à-vis nos bonnes pratiques l'encouragement libéral qui nous a été donné. Avis donc de profiter de l'occasion pour ceux qui ont quelques achats à faire. Ils seront certain de se procurer de belles et bonnes marchandises à bien bon marché chez

GRAVEL et THIBault
587 Ste. Catherine.

Au Marquis de Lorne

Jardin d'amusement

Montréal possède aujourd'hui un jardin d'amusement public qui ne le cède en rien pour le confort du public à l'Atlantic-Garden de New-York et à tous les autres établissements de ce genre aux Etats-Unis. Nous le trouverons au Jardin du Marquis de Lorne au coin des rues Ste-Catherine et St-Dominique.

On y respire l'air pur et frais, et l'on y trouve tout le confort imaginable dans un endroit de réunion publique. L'Harmonie de Montréal sera là tous les mardis et samedis pendant le reste de la saison. Il y a toutes sortes d'amusements tels que balançoires, Barres horizontales, trapèzes, etc. Le jardin est ouvert le dimanche. Admission les mardis, samedis et dimanches 10 cents pour messieurs et 5 cents pour dames. Les autres soirs l'admission est de 5 cts.

PICHE & McLYNN.
Propriétaires.

Ne l'oubliez pas. — Le véritable Truteau, ci-devant de St-Vincent de Paul, se trouve toujours au coin des rues Craig et Chenneville *Free Lunch* et restaurant confortable.